
N I E D E R S C H R I F T 

 
über die Sitzung des Beirats für Migration und Integration der Stadt Remagen 

vom 26.09.2019 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 
Einladung:  Schreiben vom 16.09.2019  

 
Tagungsort:  Restaurant Casa Antonio Lopez   

 
Beginn:  18:45 Uhr 
 

Ende:   20:05 Uhr 
 

Anwesend:  

 
Vorsitzender 

Vitor Leite Martins   
 
Berufene 

Beate Reich   
 
Mitglied des Beirats für Migration und Integration 

Emine Balfi   
Bayramali Er   

Stanford Keelan   
Motee Spanier   

Entschuldigt fehlen: 

Berufene 

Kenneth Heydecke   

 
Mitglied des Beirats für Migration und Integration 

Serdar Nasiroglu   
Ali Tzinali   
 

  
Der Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Einladung sowie die Beschlussfähigkeit 

fest. 
 
 

 

Behandelte Tagesordnungspunkte: 

 
 1   Begrüßung, Annahme der Tagesordnung 
   

 



 2   Genehmigung des Protokolls der 21. öffentlichen Sitzung vom 05.09.2019 
   
 

 3   Rückblick Schifffahrt 
   

 
 4   Planung der Wahlen zum Beirat für Migration und Integration 
   

 
 5   Planung der Teilnahme des Beirats für Migration und Integration am Tag 

der Demokratie 2019 
   
 

 6   Verschiedenes 
   

 
 
 

ÖFFENTLICHE SITZUNG 
----------------------------------- 

 
 
Zu Punkt 1 – Begrüßung, Annahme der Tagesordnung – 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Der Vorsitzende Vitor Martins begrüßt die Anwesenden und dankt für das Erschei-

nen. Die Tagesordnung wird wie vorgelegt angenommen. 
 

 
Zu Punkt 2 – Genehmigung des Protokolls der 21. öffentlichen Sitzung vom 

05.09.2019 – 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Das Protokoll haben die Mitglieder zur Kenntnis genommen. Das Protokoll wurde 
genehmigt. 
 

 
Zu Punkt 3 – Rückblick Schifffahrt – 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Alle waren von der Schiffstour nach Bonn mit Besuch des Hauses der Geschichte 

begeistert. Die Resonanz und das Wetter waren gut und alle waren interessiert. Vitor 
Martins wird für die Organisation der Schifffahrt gedankt. Beate hat einen Facebook-

Post sowie eine PM für die Zeitungen gemacht. 
 
 

 
    

  
 



Zu Punkt 4 – Planung der Wahlen zum Beirat für Migration und Integration 
– 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
Dieser Punkt wird sehr breit diskutiert. 8 Personen, die sich zur Wahl bereit erklärt 

haben, sind als Wahlvorschläge zugelassen. Von diesen sind 7 in den Migrationsbei-
rat zu wählen. Als Ergebnisse sind festzuhalten:  
 

1. Am Sonntag, 29.9., 16 h, soll es einen Termin für ein gemeinsames Foto bei 
der Nixe geben. 

2. Passfotos für den Flyer sind an Motee zu mailen. 
3. Chr. Spanier ist angefragt, einen Flyer in DinA4 zu erstellen, der dann ge-

druckt und verteilt bzw. ausgehangen werden soll. 

4. Es soll zwei Info-Stände in der Fußgängerzone (Ecke Volksbank) geben und 
zwar an den Samstagen, 12. Und 19.10., ab 10.30 h. Stan besorgt zwei runde 

Stehtische, Beate wird die Stände bei der Stadt beantragen. 
 
 
Zu Punkt 5 – Planung der Teilnahme des Beirats für Migration und Integra-

tion am Tag der Demokratie 2019 – 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Der Tag ist am 16.11.. Die Mitglieder sind bereit, wieder mit einem Stand auf dem 

Marktplatz teilzunehmen. Vitor soll beim Moschee-Verein nachhören, ob wieder ein 
gemeinsamer Stand gemacht werden kann. Alles Weitere soll in der nächsten Sit-
zung besprochen werden. 

 
 
Zu Punkt 6 – Verschiedenes – 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Stan Keelan lädt den Beirat noch einmal für Samstag, 26.10., ab 18 h, zu sich nach 
Hause in die Kirchstraße ein. 

Vitor spricht das Flüchtlingsheim Kripp an. Bislang ist dort noch nichts geschehen. 
Ebenfalls hat er noch nicht davon gehört, dass Ali Tzinali den Flüchtlingen das Prak-
tikumsangebot gemacht hat. 

Schließlich bedankt sich Vitor Martins bei allen für die langjährige, gute Zusammen-
arbeit im Beirat. Die Beiratsmitglieder danken ebenfalls. 

 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  

Sitzung um 20:05 Uhr. 
 

Der Vorsitzende Schriftführer/in 
 
 

 
    

Vitor Leite Martins Beate Fuchs 
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